

Église Paroissiale de Lois



Oeuvre très simple et très austère. À plan classique d'une seule nef et croisée à bras courts, elle est couverte d'une voûte en berceau et d'une coupole en plein cintre.

La dénomination actuelle de Lois est issue du mot Loides, qui pourrait être issu, à son tour, du mot basque 'Lodi' qui veut dire lieu de l'argile. La construction de l'église a été possible grâce à trois évêques originaires du village et à M. Jerónimo R. Castañón fondateur du préceptorat de Lois, qu'on appelle 'Cathédral de la montagne', et Fabián Cabezas étant l'architecte. Presque la totalité des habitants de Lois appartenait à la noblesse, voilà pourquoi nous trouvons un grand nombre de blasons qui ornent les façades.

Données Historiques

Architecture: Architecture religieuse

Construction: Église

Styles prédominants: Herrerian

Période Historique: Époque moderne

Adresse

Manuel Rodríguez, s/n. Lois (Crémenes). 24991 León.

Plus d'information

Ayuntamiento de Crémenes

Adresse:

Municipalité de Crémenes. León.

Téléfono: 987 711 051

Fax: 987 711 007

Email: info@aytocremenes.es

Página Web: www.aytocremenes.es

Oficina de Turismo Regional de León

Adresse:

Pza. de Regla, 2. León. 24003 León.

Téléfono: 987 237 082

Fax: 987 273 391

Email: oficinadeturismodeleon@jcy.l.es

Página Web: www.turismocastillayleon.com